

Editorial

En busca de cambios

FERNANDO ALBERTO NIETO CASTAÑEDA

Editor

Los diálogos de paz, los tratados de libre comercio, los *smartphones*, las redes sociales, la penetración de Internet en la sociedad, entre otras cosas, tienen a los colombianos en un constante cambio de pensamiento. Sus instituciones, especialmente universidades y centros de investigación, tienen que evolucionar y ponerse a la par del desarrollo de la tecnología y ser soporte para el avance del país.

Consiente de su labor social y en busca de ser un motor del desarrollo científico y tecnológico de Colombia, la revista *Épsilon* ha divulgado en sus dieciocho publicaciones los resultados de la investigación nacional e internacional en ingeniería, llegando a los profesionales, investigadores, docentes, estudiantes e interesados en los temas que se tratan en la publicación.

Con el propósito de mejorar la calidad de la publicación, la revisión por pares ha migrado a ser de carácter blindado —es decir que los árbitros no conocen el nombre de los autores, ni los autores los nombres de los pares—, buscando la participación de pares externos, tanto nacionales como internacionales.

La revista implementó el uso del *software* libre *Open Journal Systems* (OJS), lo que mejora, entre otras cosas, la comunicación entre la revista con los autores, el proceso de revisión por pares, el manejo del proceso editorial, el acceso a los documentos publicados con el texto completo, tener las publicaciones en línea, tener estadísticas de las ediciones, la bibliometría de los artículos y autores y el manejo seguro de la información permitiendo saber la evolución del proceso de publicación del artículo.

Épsilon está migrando paulatinamente de una publicación en papel a una publicación en línea. Está admitida en el Índice Nacional de Publicaciones Seriadas Científicas y Tecnológicas Publindex; en el Sistema Regional de Información en

Línea para Revistas Científicas de América Latina Latindex y en la red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe (Redalyc), lo que permite una visibilidad amplia de los artículos allí publicados.

Como un resultado de la calidad de sus publicaciones y de los cambios administrativos la revista *Épsilon* quedó indexada en categoría C en la II convocatoria de 2011 de Publindex para actualización de revistas especializadas en CT+I.

Les invitamos a que nos acompañen en nuestro trasegar por la investigación, disfruten con la lectura de esta edición, envíenos artículos y actúen como árbitros en las diferentes publicaciones, nuestra nueva página es <http://epsilon.lasalle.edu.co/> o <http://revistas.lasalle.edu.co/>. Los esperamos.